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令和５年 第１８回 川口市教育委員会定例会会議録

                      日 時 令和５年１０月１９日（木）

                          午後４時００分

                      場 所 川口市教育委員会室

１ 出席者

  教育長    井 上 清 之     書記長  秋 葉 知佳子

委 員    齋 藤   卓     書 記  竹 田 暢 之

委 員    中 田 裕 之     書 記  今 本 敬 幸

委 員    菅 原 京 子     書 記  渋 谷 美 月

委 員    小野寺 秀 明

２ 説明のため出席した者

  教育総務部長    濵 田 武 徳

  学校教育部長    中 川   猛

  教育総務課長    秋 葉 知佳子

生涯学習課長    太 田   晃

文化財課長     丸 山 清 代

中央図書館長    高 野 久 徳

  科学館長      藤 田 雅 美

  スポーツ課長    内 田 大 輔

  庶務課長      小 林 正 明

  学務課長      寺 田 和 成

  指導課長      丸 山 陽 一

学校保健課長    狩 野 友 重

高等学校副主幹   遠 藤 幸 可

３ 議席の指定

井上教育長   議席については、川口市教育委員会会議規則第８条の規定により教育長が

定めることとなっているため、指定させていただく。１番 職務代理者の齋

藤委員、２番 中田委員、３番 菅原委員、４番 小野寺委員とする。

４ 前回会議録の承認

井上教育長   第１７回教育委員会定例会会議録については、書記より、各委員に事前配
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付している。質疑があればお聞かせ願いたい。

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）

５ 教育長報告

井上教育長 教育長報告（２）及び教育長報告（５）は、個人情報を含む内容であるこ

となどのため、秘密会で行いたいが如何か。

委 員     （異議なし）

井上教育長   異議なしと認め、教育長報告（２）及び教育長報告（５）は秘密会で行う。

（１）９月市議会定例会の概要について

【説 明】   （教育総務課長が別添資料１に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）

（３）令和５年度全国学力・学習状況調査結果について

【説 明】   （指導課長が資料に基づき説明した。）

【質疑応答概要】   

齋藤委員    中学校の英語について、分析結果を教えてほしい。

指導課長    全国平均正答率との差を、領域ごとに前回調査と比較すると、５ラウンド

システムの導入により、話すこと、読むことの領域は向上したが、書くこと

の領域は低下が見られたため、課題解消に向けて取り組んでいく。

【承 認】   （質疑応答後、全員異議なく承認）

（４）令和５年度埼玉県学力・学習状況調査結果について

【説 明】   （指導課長が資料に基づき説明した。）

【質疑応答概要】   

菅原委員    来年度からはＧＩＧＡスクール端末にて行う予定とのことだが、端末の故

障や通信の不具合への対策については検討しているのか。

指導課長    全国学力・学習状況調査について、既に９校で接続環境の調査を行い、特

に大きな問題はなかった。今後、同じ９校を対象にオンライン方式で１教科

調査を行う予定である。

        埼玉県学力・学習状況調査については、全校を対象に今後、調査を行う予

定である。

【承 認】   （質疑応答後、全員異議なく承認）
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（６）令和５年度川口市学校保健等優良学校（園）の決定について

【説 明】   （学校保健課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）

（７）「令和５年度埼玉県歯・口の健康に関する図画・ポスターコンクール」及び「令和５

年度埼玉県歯・口の健康啓発標語コンクール」の受賞者について

【説 明】   （学校保健課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）

６ 協議事項

井上教育長   協議事項（１）は、議会案件のため、秘密会で行いたいが如何か。

委 員     （異議なし）

井上教育長   異議なしと認め、協議事項（１）は秘密会で行う。

７ 議 事

【上 程】

井上教育長   議案第１１０号「川口市学校負担軽減委員会委員及び部会員を任命するこ

とについて」を上程し説明を求める。

【説 明】

学務課長    （学務課長が資料に基づき説明した。）

【質疑応答概要】   

中田委員    改めて伺うが、川口市学校負担軽減委員会の設置目的と概要は。

学務課長    学校の現状に則した、実効性のある働き方改革の方策を立案、検討し、学

校の負担軽減を推進することを目的としている。

令和４年度は、働き方改革の事例集を作成し、各学校へ配布をした。

菅原委員    第１部会と第２部会では、具体的に何を行うのか。

学務課長    第１部会では、事例集の効果検証を行い、第２部会では、今年度から導入

した新たな校務支援システムについて、効果的に使用するための検討を行う。

菅原委員    働き方改革を優先するあまり、従来の学校運営のよさを疎かにすることの

ないよう、様々な角度から検討していただきたい。

学務課長    学校負担軽減や働き方改革は、学校教育の質の維持、向上が本来の目的で

あることを念頭に検討を行っていく。

【採 決】   （質疑応答後、全員異議なく可決）

井上教育長   議案第１１０号「川口市学校負担軽減委員会委員及び部会員を任命するこ
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とについて」を案件のとおり可決する。

８ その他

（１）令和６年川口市はたちの集いについて

【説 明】   （生涯学習課長が当日資料４に基づき説明した。）

【質疑応答概要】   

中田委員    令和６年は、コロナ禍前の開催方法に戻すということか。

生涯学習課長  その通りである。

【承 認】   （質疑応答後、全員異議なく承認）

９ 休 会

井上教育長   以上をもって休会する。（午後４時２８分）


